Mazières-en-Gâtine. « Ne pas laisser le canton sans club »

Samedi 22, le Judo CMC (Coulonges, Mazières, Champdeniers) a organisé une matinée de rencontre amicale au Dojo de Mazières. Un rendez-vous entre 40 judokas de tous niveaux des trois cantons.

Une matinée d'entraînement, animée et encadrée par les ceintures noires du club. L'objectif a été de créer des liens forts, une réelle cohésion entre les membres des sites de Mazières et Coulonges, où se rencontrent les judokas des trois communes.

«Le Judo CMC, a été créé cet été pour ne pas laisser le canton sans club. Je suis content de ce premier rendezvous avec une belle participation puisque deux tiers des licenciés étaient présents. Des rendez-vous comme ceux-là sont programmés chaque samedi des vacances scolaires. Le prochain aura lieu le samedi 17 décembre avec un invité surprise. En parallèle j'aimerais dé velopper le nombre des licenciés adultes même débutant et je rappelle qu'il est encore possible de s'inscrire et venir aux séances d'entraînemen tous les vendredis soir au dojo de Mazières à 20 heures. Pour les en fants, le mardi soir à Coulonges e le mercredi et le jeudi soir à Mazière à partir de 18 h 30 », précise Alair Thomazeau le président du club.

Renseignements : judo79cmc@ gmail.com



La matinée s'est achevée autour d'une brioche et d'un rafraîchissement bien mérité après les efforts non feints de tous ces jeunes sportifs.

